

L'Album de saint Josémaria

Jorge Chapa, Aumônier du Collège Munabe Ikastetxea, au Pays Basque espagnol a étudié plusieurs possibilités de faire connaître la vie de saint Josémaria aux élèves du collège Munabe à Bilbao et il a pensé, entre autres, à créer un « album de saint Josémaria ».

09/04/2013

**Jorge Chapa, Aumônier du Collège
Munabe Ikastetxea, au Pays
Basque espagnol**

Nous avons étudié plusieurs possibilités de faire connaître la vie de saint Josémaria aux élèves du collège Munabe à Bilbao et nous avons pensé, entre autres, à créer un « album de saint Josémaria » : avec des images et de petits textes, les élèves peuvent y découvrir le fondateur de l'Opus Dei de façon sympathique et amusante.

Je suis professeur en 1ère, j'ai des élèves de 16 à 17 ans qui s'investissent dans des travaux pratiques divers et variés.

Je me suis dit qu'un groupe de ces élèves était en mesure de créer cet album. Je leur ai remis plusieurs biographies de saint Josémaria adaptées à leur âge et ils ont pris des images sur le site josemariaescriva.info et sur d'autres sites et ils ont rédigé les textes à placer sous les images, etc. L'album leur a pris plusieurs mois de travail

intense. Ces grands élèves de Première ont présenté le projet achevé à tous les professeurs de CM2 pour leur expliquer comment ils avaient procédé et leur suggérer comment distribuer les images et l'album parmi leurs élèves.

Puis l'album, reproduit en nombre, est devenu un matériel de travail pour les petits de l'école. Les professeurs de ces niveaux se servent des images pour récompenser les bons comportements : arriver ponctuellement en classe, avoir un pupitre bien rangé, porter un uniforme impeccable. Les élèves collectionnent les images et s'ils en ont en double, ils les échangent entre eux jusqu'à ce que l'album soit totalement garni.

Cette activité s'étale sur une durée de 20 jours. Durant ce temps, ils jouent, ils apprennent, ils lisent les textes, ils colorient l'album et, au passage, ils

connaissent la vie de saint Josémaria. Cette activité peut être reprise encore une fois dans l'année par une même classe.

Les élèves sont enthousiastes de cet album de saint Josémaria et il y a parmi eux une réelle chasse aux images. À les entendre, ils connaissent petit à petit la vie de saint Josémaria.

Les professeurs ne sont pas mécontents non plus puisqu'il s'agit d'une façon positive d'éduquer leurs élèves.

Pour consulter l'album, [cliquez ici](#)
